

第76号 昭和62年7月1日発行

県安協定期総会開く

61年度の事業・決算を承認



県安協62年度定期総会開く

車両移動保管センター 道路使用適正化センター

四月一日県安協を指定



関口県警本部長から指定書の交付を
受ける吉野副会長

車両移動保管センター 道路使用適正化センター

夏の交通事故防止県民運動

◇九月二十一日～三十日
秋の全国交通安全運動
春の交通安全運動に準じて実施、道交法改正の趣旨徹底リーフレット千五百部、安協ニュース十八万九千二百部

◇十一月十日～一月十日
年末年始の交通事故防止県民運動

二、交通安全功労者、優良運転者等の表彰

◇五月二十九日

交通安全のために努力することにしました。

功勞者十人、團體一協会
優良職員二人
◇十一月七日
県安協表彰
管区表彰伝達　團體二、
優良運転者一人。綠十字
銅章百十人。優良安協八、
功勞團體・役員・功勞者十
四团体九十九人、優良運転
者二百六十三人、優良職員
四人

山梨県交通安全協会
昭和六十一年度事業報告

二輪車安全運転全国大会
参加
◇九月十一日—十月二十二日 六回
県二推委指導員、準指導員実技・学科講習会
◇年間
高校生に対する二輪車安全運転講習
原付受験者に対する実技講習

新規購入 映画の紹介

山梨県交通安全協会では、新しく次の映画を購入しました。無料でお貸しいたします。ご活用ください。

運転者向
運転はドライバーにとつて緊張の連続です。ドライバーの疲労や精神的ストレスが進行し居眠り、そして事故という最悪の事態に陥りつてしまします。

この映画は、「運転疲労」のこわさを訴え、運転における疲労とは何かを探り、疲労を防止し解消するにはどうしたらよいかを考えていいくものです。

二、悔恨の涙

この映画は、これ位の飲酒なら大丈夫という安易な考え方から運転し、交通事故をおこして入獄、妻の自殺そして事故の償い八、二〇〇万円という実際の事故をもとにドラマ化したもので事故が加害者、被害者にとつて人生の破滅を意味すると強く訴え、飲酒運転の絶滅を願うものです。

自動車や原付自転車には
必ず 自賠責保険と
任意の 自動車保険を
つけましょう。

わが国が交通事故防止政策に本格的に取り組んだのは、昭和四五年前からです。当時、全国の交通事故は死者一六・七〇〇人、傷者九八万人と多発し、まさに「交戦争」のピークとなつたのでした。

この頃の、全国の車両保有台数は、二、〇〇〇万台で、運転免許取得者は、二、六〇〇万人という状態で、ちなみに当時の山梨県の交通事故発生件数は六、一八八件、死者二〇六人、傷者は八、七五五人であり、また県内の車両保有台数は、一

〇〇〇万人といふ状態で、ちなんに当時の山梨県の交通事故発生件数は六、一八八件、死者二〇六人、傷者は八、七五五人であり、また県内の車両保有台数は、一

〇〇〇万台といふ状態で、ちなんに当時の山梨県の交通事故発生件数は六、一八八件、死者二〇六人、傷者は八、七五五人であり、また県内の車両保有台数は、一

交通社会人育成への提言

県警交通部長 奈良田 幸夫



そこで、過密、混合化、運転者の多様化する交通環境の中で交通事故を防止するために「何をしたら良いか」私的に提言をしたいと思います。

家庭における安全教育の充実化

交通安全の根源は家庭にあると言われています。

母親の「交通モラルの低下」が最近よく話題になっています。

重要な場なのです。それなのに、その教育者である

特に幼児に対しては交通

安全の生涯教育に最も重

要な場なのです。それ

のに、その教育者である

母親の「交通モラルの低

下」が最近よく話題にな

っています。幼児は母親

の言うことは聞かなく

ても行動をまわっているので

す。母親が赤信号を平気

で渡れば、必ず子供もこ

れに続きます。

お母さん方自身が、モ

テル向上に努めるととも

に、社会が必要とする交

通社会人育成のために奮

起され、家庭の交通指導

者として「わが家の交通

安全」に真剣に取り組ん

でいただきたいのです。

二、若者ドライバークラブの結成

交通死亡事故のうち、無謀運転による激突死の大半は一〇代後半から二〇歳代の若者の事故です。

彼らは非常に愛車精神(?)の強い反面、自動車運転の原点を忘れて、高速度競走、ふざけ運転等車をもて遊ぶ傾向の強い年代です。

そのため、事故を減少させ

るために、その教育者である

母親の「交通モラルの低

下」が最近よく話題にな

っています。幼児は母親

の言うことは聞かなく

ても行動をまわっているので

す。母親が赤信号を平気

で渡れば、必ず子供もこ

れに続きます。

お母さん方自身が、モ

テル向上に努めるととも

に、社会が必要とする交

通社会人育成のために奮

起され、家庭の交通指導

者として「わが家の交通

安全」に真剣に取り組ん

でいただきたいのです。

そのため、事故を減少させ

るために、その教育者である

母親の「交通モラルの低

下」が最近よく話題にな

っています。幼児は母親

の言うことは聞かなく

ても行動をまわっているので

す。母親が赤信号を平気

で渡れば、必ず子供もこ

れに続きます。

お母さん方自身が、モ

テル向上に努めるととも

に、社会が必要とする交

通社会人育成のために奮

起され、家庭の交通指導

者として「わが家の交通

安全」に真剣に取り組ん

でいただきたいのです。

そのため、事故を減少させ

るために、その教育者である

母親の「交通モラルの低

下」が最近よく話題にな

っています。幼児は母親

の言うことは聞かなく

ても行動をまわっているので

す。母親が赤信号を平気

で渡れば、必ず子供もこ

れに続きます。

お母さん方自身が、モ

テル向上に努めるととも

に、社会が必要とする交

通社会人育成のために奮

起され、家庭の交通指導

者として「わが家の交通

安全」に真剣に取り組ん

でいただきたいのです。

そのため、事故を減少させ

るために、その教育者である

母親の「交通モラルの低

下」が最近よく話題にな

っています。幼児は母親

の言うことは聞かなく

ても行動をまわっているので

す。母親が赤信号を平気

で渡れば、必ず子供もこ

れに続きます。

お母さん方自身が、モ

テル向上に努めるととも

に、社会が必要とする交

通社会人育成のために奮

起され、家庭の交通指導

者として「わが家の交通

安全」に真剣に取り組ん

でいただきたいのです。

そのため、事故を減少させ

るために、その教育者である

母親の「交通モラルの低

下」が最近よく話題にな

っています。幼児は母親

の言うことは聞かなく

ても行動をまわっているので

す。母親が赤信号を平気

で渡れば、必ず子供もこ

れに続きます。

お母さん方自身が、モ

テル向上に努めるととも



「タイガーマスク」も交通安全に一役(塩山)



レター作戦で安全運転を呼びかける保育園児(大月)

件数、死者ともに減少 ～春の交通安全運動～

地区だより

春の全国交通安全運動は、例年より一ヶ月余り遅れて五月十一日から二十日までの十日間行われ、県内においても、交通事故減少の定着化をめざして関係機関、団体をはじめ県民総ぐみで運動に取り組みました。

各地で交通安全パレード、街頭指導所、高齢者・幼児交通安全クラブの結成、交

通安全大会など多彩な行事が行われて運動の盛りあがりを見せました。

期間中の交通事故は、発生七十七件、死者一人、傷者九十五人で、前年の運動期間中に比べていずれも減少し、また、昭和五十八年の同期の運動期間中に比へ

ると死者が四人減少するなど、いずれも大幅に減少しており交通安全意識の浸透がはかられたと思われます。

しかし、年初からの死亡事故をみると、スピードの出し過ぎ、信号無視、酒よ

い等無謀運転によるものが多々、また、第一当事者は若者、被害者は高齢者が高位を占めており、基本的ル

ールの遵守とマナーの向上がのぞまれますが、安全のための「気持のひきしめ」

と長期にわたる事故実態を検討した抑止対策を進めることが大切でしょう。

運動期間中、各地で行われたさまざまな活動の一端を写真で紹介します。



ミス宝石(1日署長)を先頭にパレード出発(甲府)



櫛形町十五所公会堂で高齢者交通ヘルパーを委嘱(小笠原)

「宝石と交通安全」 一日甲府署長にミス宝石



一日甲府署長にミス宝石

甲府の警察署と交通安全協会は、交通関係団体の協力をえて、春の全国交通安全運動初日の五月十一日、甲府市街地活動の出発式を開き、統いて交通安全パレードを行った。運転は大きな盛り上がりとなりましたが、当日、「ミス宝石」三枝明子さんと一緒に「ミス宝石」と紹介いただきました。

春の全国交通安全運動初日をおおせつかりまして、本当に光榮な事と存しております。

私共の街、この甲府は、美しい山の都であると同時に、西ドイツのオーベルシ

タインと並ぶ世界屈指

の「ミス宝石」三枝明子さん

の「ミス宝石」となった

「ミス宝石」三枝明子さん

の「ミス宝石」となった

「ミス宝石」となった

「ミス宝石」となった